

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Vous en avez de la chance d'avoir la foi ! » à qui n'a-t-on pas fait cette réflexion envieuse, éventuellement pleine de dépit ou de découragement ? Et André Charlier de poser la question : « *Que faut-il dire aux hommes ?* »

St François de Sales nous rappelle avec beaucoup de bon sens qu'on n'attrape pas les mouches avec du vinaigre... Lui-même n'a-t-il pas, toujours et en toute circonstance, montré affabilité, courtoisie, patience, indulgence, sympathie, empathie... ?

C'est ainsi que nous mènerons le vrai combat que Dieu attend de nous ; la période estivale est très propice à cet apostolat tant recommandé par Pie XII ; gardons toujours la primauté du spirituel. Padre Pio recommandait de ne pas refuser cet engagement ; n'avons-nous pas tant de sujets actuels, comme l'ostension du St Suaire, sainte Thérèse d'Avila, Lourdes, Fatima, en plus de l'Évangile lui-même ? Si nous savons vaincre le respect humain qui paralyse, le sujet sera abordé par l'entourage lui-même qui demandera des explications sur vos choix, et une fois la porte ouverte..., beaucoup de bien peut se faire dans les âmes ! Mais mettons-nous toujours à la place, au niveau de notre interlocuteur sous peine de le décourager. A un enfant qui a un tout petit appétit, on ne lui présente pas une assiette débordante qui le ferait renoncer à l'entamer...

Mais la primauté du spirituel ne doit pas nous déshumaniser. Sachons nous faire aimer en tant que chrétiens, afin de faire aimer à travers nous Notre Seigneur. Les saints suscitaient l'admiration et l'affection des âmes en quête de vérité et de tendresse spirituelle et ainsi leur faisaient découvrir le Père par un discours qui alliait **vérité** et **charité**, car la vérité est aimable.

Saint Thomas nous enseigne que si le don d'intelligence s'applique en premier lieu aux vérités de la foi, il s'étend également aux actions humaines (Q VIII-IX, art.3) et que, par le don d'intelligence, l'Esprit-Saint éclaire l'esprit humain pour l'amener à connaître la vérité surnaturelle (art 4).

Que le Cœur Immaculé de Marie soit la source à laquelle nous puiserons pour vivre surnaturellement !

Les intentions ecclésiales

- Pour que les prêtres soient de véritables consolateurs des Cœurs de Jésus et de Marie par leur esprit de réparation.
- Pour un prêtre qui a quitté son poste suite à de fortes pressions.
- Pour un prêtre fragile.
- Pour un prêtre de paroisse qui a toujours célébré la messe St Pie V et uniquement dans son église.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

- Pour une personne âgée pratiquante mais fuyant le confessionnal. Demandons au Sacré-Cœur, qui a ouvert son paradis au bon larron repentant, de l'éclairer sur les bienfaits de ce sacrement.
- Pour le père d'une famille convertie depuis quelques années mais qui ne s'est pas confessé depuis très longtemps. Prions le Saint-Esprit de lui montrer combien Notre-Seigneur, en la personne du prêtre, n'attend l'aveu contrit du pécheur que pour l'aider à se relever et à repartir plus vaillamment au combat.
- Pour un foyer en grande difficulté. Prions Notre-Dame de panser les plaies vives de chacun afin que, unis, ils marchent ensemble dans la même direction, celle du Paradis... en passant par la Croix.
- Pour une famille en détresse. Prions pour que cette si douloureuse épreuve la mène à la conversion et à la confiance en la miséricorde infinie de notre doux Sauveur.
- Pour une famille particulièrement éprouvée. Demandons au Saint-Esprit de les éclairer dans leurs décisions si difficiles à prendre et de leur faire suivre en toutes choses, avec force et courage, uniquement la sainte volonté de Dieu et non la leur.

Le mot de l'aumônier

Rendons Grâces à Notre Seigneur Jésus-Christ des diverses ordinations sacerdotales qui ont donné à l'Église de nouveaux prêtres. Offrons cette Heure sainte à leur intention.

En quittant le mois de juin qui nous a fait médité le Mystère du Cœur Sacré de Jésus, que pourrions-nous leur souhaiter et souhaiter pour tous les prêtres de Notre Seigneur Jésus-Christ ?

Je me souviens d'une prière pour les prêtres que beaucoup d'entre vous connaissent. Elle commençait ainsi : « L'esprit de sacrifice, versez-le, ô mon Dieu, dans sa plénitude, sur vos prêtres. C'est leur gloire autant que leur devoir d'être des victimes, de se consumer pour les âmes, de vivre sans joies humaines, de subir souvent la méfiance, l'injustice et la persécution. »

Oui, que les âmes sacerdotales soient configurées à l'âme Sacerdotale de Notre Seigneur Jésus-Christ, qu'elles en adoptent les traits, les sentiments, que les cœurs des prêtres battent des mêmes battements que le Cœur de Jésus. Or, le Sacré-Cœur de Jésus battait d'un double mouvement. Sa Charité infinie à l'égard de son Père devient Amour Réparateur ; sa Charité insondable pour les hommes devient miséricorde. Débordant d'Amour pour son Père, Il était un Cœur animé de cet esprit de réparation, de satisfaction. Il voyait son Père blessé par les péchés des hommes ; et ces offenses qui atteignent le Cœur Divin, brisent le Cœur de Jésus et sa Charité L'appelle à la Réparation. Elle est une nécessité de son Amour pour son Père. Aujourd'hui, on veut dissocier la Miséricorde de la Réparation. Or, la Miséricorde du Cœur de Jésus est d'autant plus libre et infinie qu'elle tire sa force et sa fécondité de l'Amour Réparateur. On ne peut séparer l'une de l'autre. Dans son Amour pour les hommes, le Sacré-Cœur les appelle à s'associer à cet Amour Réparateur ; et, Il désire y associer d'une manière plus particulière les prêtres, qui portent en leurs mains les trésors de sa Miséricorde.

Prions pour que tous les prêtres appelés à cette si belle Vocation brûlent des mêmes sentiments du Cœur de Jésus et deviennent selon son vœu des âmes réparatrices. Prions au pied du Tabernacle à cette intention si importante pour l'Église et le salut des âmes. Demandons pour tous les prêtres cette Grâce de rentrer dans cet esprit de Réparation.

*« Je voudrais vous voir envahis par cette joie immense d'être dans la Vérité et que vous en transmettiez le goût à ceux qui vous entourent ! »
(André Charlier)*

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rappel

Autant que possible, n'oubliez pas de participer à la célébration des **messes** qui accompagnent notre heure sainte. Le montant des honoraires perçus jusqu'à présent ne suffit pas à couvrir l'année.

En ce qui concerne le groupe de Toulouse, et uniquement, vous pouvez libeller vos chèques à l'ordre du « **Juvénat du Sacré-Cœur** » pour les messes célébrées au Gabon ou à l'ordre du « **couvent Saint Antoine** » pour les messes célébrées par les capucins d'Aurenque. Merci d'avance !

Neuvaine au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie

À réciter du 14 au 22 août

« Ô très saint Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, qui, en ces jours où l'impiété lève orgueilleusement la tête, nous montrez votre puissance avec les trophées de vos antiques victoires, daignez, du haut du ciel où vous trônez, répandant le pardon et la grâce, dans les rudes épreuves du temps présent, abaisser un regard de bonté sur l'Église de votre Divin Fils, sur son Vicaire ici-bas, sur tout le clergé et le peuple fidèle. Hâtez, ô puissante exterminatrice des hérésies, hâtez l'heure de la miséricorde, quoique nos innombrables fautes excitent Dieu chaque jour davantage à devancer l'heure de la justice.

Pour moi, qui suis le plus misérable de tous les adoreurs se prosternant à vos pieds, obtenez-moi, je vous en prie, les grâces dont j'ai le plus besoin pour vivre saintement sur la terre, et régner un jour avec les élus du paradis. En attendant, je vous salue avec tous les fidèles du monde entier en vous acclamant : « Ô Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous ! ».

Pater, Ave, Gloria.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
- 06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15
- 11-09-66 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
- 13 Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
- 17-33 Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
- 21-25 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
- 22-35-56 Lanvallay** : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
- 24-19-87 Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89
- 28 Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
- 29 Guipavas** : Prieuré St Yves - 02 30 82 54 64
- 31-32-47-81-82 Toulouse** : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
- 34 Montpellier** : Prieuré - 04 67 85 24 10
- 37 Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
- 38-73-74 Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30
- 42 Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
- 44-56 Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
- 49 Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
- 50-14-61 Saint Ursin** : M. Denier - 02 33 61 53 95
- 54-88 Nancy** : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
- 59-60-62-80 Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
- 63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
- 67-68-57 Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
- 64 Pau** : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
- 69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
- 75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** : Mme Millet - 01 47 71 03 21
- 76 Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
- 78 Mantes** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
- 79-16 Niort** : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
- 83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
- 85-17 La Roche/Yon** : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
- 86 Poitiers** : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



jeudi 2, vendredi 3, samedi 4

Juillet 2015

samedi 1^{er}, jeudi 6, vendredi 7

Août 2015